
⓸、総会も、盛況でした！ 
＊、野幌公民館の総会は、豊幌・鹿島議長のもと進められ、最初は、お孫さんも参加した大
麻・山田さんのギター演奏。田附理事の経過報告、決算報告に続き、山根さんの監査報

告。役員紹介は、理事会提案で、田附事務局長が新しく就任、他は留任です。 

  

戦争やめよ 平和求め しっかり歩む！ 
 

  

 

        

⓵、岩見沢から引き継ぎ、市役所前・・５月 20日・10時  

 岩見沢原水協の吉田事務局長が横断幕など届けてくれました。４月２９日に開いた総会 

で、平和行進や３つのお寺の鳴鐘、市民平和展、６・９行動などを確認しています。 

⓶、江別で・・市役所など要請、訪問 

＊、江別では、高島、森好、甲斐の３名で、午前中、市役所などを訪問しました。 

秘書課では、広島に届ける市長のペナントへの署名、財政支援が寄せられ、教育委員会の伊藤部長、 

水道部の菊谷部長からも、ペナントや支援が寄せられました。市役所では、平和行進の出発式に挨拶 

いただける新任の後藤好人副市長とお会いすることができ、教育委員会では、広島の「折り鶴」を 

再生してつくられた「ペナント」は、素晴らしい取り組みですねと述べていました。 

＊、出発式・・午後１時、43名参加。 

昼、急に降り始めた雨が、ウソのように晴れ上がり、 

１時開会！新しい副市長から「核兵器 

禁止はいよいよ大事な活動。５月８日に 

出発した平和行進、みなさん元気に行進 

してください」と激励していただきまし 

た。参加者は、43名に！  
    

⓷、３年ぶり平和行進・・32 名 が参加 
＊、ボイスレコーダーに平和行進スポットと音楽をいれ、ハンドマイクを背負って行進。横断幕やノボリ、ポスター掲げ、訴えました。 

信号待ちのドライバーが、窓を開け、注目していました。「国連憲章守れ」「核兵器を使うな、なくせ」「日本は核禁止条約に参加を」 

とアピールしました。 
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２０２２年 平和行進  

⓹、札幌駅で引継ぎ・・２１日 11時半 
＊、札幌では、市内３コース、網の目２コースで行進し
て集合。被爆者の方々含め、100名参加。 

高島理事長は、江別の行動を報告。6 月に第 1 回締

約国会議があり、広島世界大会には、代表派遣を含め

具体化を検討したいと決意表明しました。 

被爆国日本は禁止条約に署名・批准を！ 

締約国会議にオブザーバー参加を！ 
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４月・５月の「６・９」行動で 

ウクライナ支援「ひまわり募金」

など、１２０００円余の募金も！ 

 

先頭は、土

本、ハンドマ

イクを背負う

佐藤恵一さん 

左・横断幕をもつ、吉本和子市議、高橋典子市

議。つづく平和行進の参加者 


